Firma für mobile Energie war eine begehrte Braut

PLAINFELD. Die Heizkurier-Gruppe mit Sitz in Bonn mit 80 Mitarbeitern hat energy 4rent in Plainfeld übernommen. Das Salzburger Unternehmen mit zwölf Mitarbeitern ist auf mobile Energie spezialisiert – für Wärme und Kälte sowie Dampf und Strom.

Geschäftsführer Georg Patay von energy4rent spricht
von Partnern, die sich hervorragend ergänzen: energy4rent
ist auf das Projektgeschäft mit
Anlagen bis zu 15 MW spezialisiert. Die Heizkurier-Gruppe
ist im Volumensgeschäft tätig
– mit Anlagen bis fünf MW
und eigener Produktion. "Wir
sind mit Abstand die Nummer
1 in Österreich. Die Heizkurier-Gruppe wiederum ist die
Nummer 2 in Deutschland."

"Das ist keine feindliche Übernahme. Es ist eine Partnerschaft auf Augenhöhe", betont Patay. "Für die Kunden ändert sich nichts. Wir bleiben ein österreichisches Unternehmen mit Sitz in Plainfeld. Es gibt auch die Zusage der Heizkurier-Gruppe, dass wir unsere gesamten Gewinne wieder reinvestieren dürfen."

Corona hat auch bei energy4rent (ehemals Hotmobil Vertriebs GmbH) Spuren hinterlassen. Einige Großprojekte wurden verschoben. "Trotzdem suchen wir händeringend nach neuen Mitarbeitern." Aktuell bilde das Unternehmen zwei Lehrlinge aus, da es immer schwieriger werde, geeignetes Personal auf dem Arbeitsmarkt zu finden.

Die Familie Linsberger hat energy4rent 2001 gegründet. Helene Linsberger ist jetzt aus dem



"Wir sind in Salzburg verwurzelt und bleiben es auch."

Georg Patay, energy4rent

Management ausgeschieden. Johann Linsberger steht weiter als Konsulent zur Verfügung.

Georg Patay ist seit 2018 an Bord. Seine zentrale Aufgabe: Die Familie Linsberger wollte die Firma durch eine passende Partnerwahl abgesichert wissen. Diesen Auftrag habe er jetzt erfüllt, sagt Patay. Der 58-jährige Manager aus Wien hat Linsberger vor 25 Jahren bei der Verbandstätigkeit der Heizungsbranche kennengelernt: Damals arbeitete Patay für Vaillant, Linsberger für Hoval.